



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN:

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en relación con la violenta balacera efectuada el domingo 5 de marzo en el barrio Empalme Graneros de la comunidad Qom, donde un grupo de sicarios, armados con pistolas y ametralladoras irrumpieron en una fiesta y asesinaron a un joven de 11 años e hirieron de gravedad a dos jóvenes más de 13 años y una bebé de 2 años que se encuentran internados en grave estado, con balazos en sus cuerpos en la ciudad de Rosario, departamento Rosario.

- a) Sí se identificaron a los responsables.
- b) Sí hay detenidos por el hecho.
- c) Sí son parte de una banda criminal.
- d) Si se tiene más datos relevantes al respecto.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Una nueva balacera conmueve a los vecinos de Rosario. Un grupo de sicarios, armados con pistolas y ametralladoras, aparecieron violentamente a la madrugada del domingo en el barrio de la comunidad Qom, en Empalme Graneros.

Había chicos jugando en la calle Cabal al 1300 bis cuando estos delincuentes comenzaron a disparar sin parar. Los chicos trataron de escapar, pero varios cayeron heridos, y un chico de 11 años, falleció por una bala que le atravesó el pecho. En ese baño de sangre contra niños el resultado fue atroz: dos chicos de 13 años y una pequeña de dos años terminaron internados en grave estado, con balazos en todo el cuerpo.

La policía detectó a los atacantes minutos después, mientras huían por los callejones oscuros y los techos en ese barrio. El ataque se produjo horas después del festejo de un cumpleaños de un chico del barrio. Por eso había tantos niños y adolescentes en la calle el domingo a la madrugada.

Cabe destacar que este es uno de los barrios más violentos de la ciudad. Está ubicado en la zona oeste, y es un sector donde patrullan las fuerzas federales, que no logran parar la violencia. En Empalme Graneros y en Ludueña se produjeron unos 40 homicidios el año pasado en los enfrentamientos entre bandas rivales.

De igual manera, no podemos olvidar que la violencia contra los menores de edad se incrementó el año pasado, cuando Rosario tuvo un récord de homicidios al llegar a 288 en 2022. Durante ese año, según datos oficiales del Observatorio de Seguridad Pública, se produjeron 37 homicidios de menores de edad.

Debido a este grave hecho y la situación insostenible, solicitamos toda la información al respecto para prever y evitar que sucedan estos terribles actos y buscar justicia para las inocentes víctimas que fueron atacadas salvajemente.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación de la presente iniciativa.

A handwritten signature in black ink, consisting of a series of fluid, connected strokes. The signature is positioned above the printed name and title.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial